

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ

学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成



やさしく
にこにこ笑顔

かしこく
ぐんぐんやる気

たくましく
もりもり元気

校長 根本

梅雨

昨日は、朝からの急な休校の対応となりましたが、保護者の皆様のご理解とご協力ありがとうございました。前日の夜の段階では、これまでお知らせしていましたが、大雨や雷等の対応を考えておりましたが、日付が変わって夜中の0時過ぎから次々と菊陽町に警報が発表されたため、子どもたちの安全を第一と考え、菊陽町の小中学校全て休校となりました。私が子どもの頃は、この梅雨の時期、多少雨が強く降っても普通に登校するのが当たり前だった記憶があります。(ずいぶん昔の話になりますが・・・)しかし、最近は異常気象もあり、急激な気象の変化は予測困難で、命の危険に及ぶこともあることから、子どもたちの登下校についてはその状況に応じて臨機応変に対応することが必要になっております。もうしばらく梅雨の時期は続くと思われますので、子どもたちが安全に登下校できますよう今後ともご協力よろしくお願いします。

児童がグループで行う
実験や観察



児童がグループで行う
調理実習



児童が対面形式となる
グループワーク



6月

授業風景

コロナが5類に移行し、児童の健康状態の把握・適切な換気の確保・手洗い等の手指衛生や咳エチケットの指導といった対策を講じることが、引き続き重要である一方で、感染状況が落ち着いている平時においては、これ以外に特段の感染症対策を講じる必要はないことが示されました。このことに伴い、これまでのコロナ禍の3年間、様々な制限があった学習活動が思いっきりできるようになり、本校でも子どもたちが授業中グループで生き生きと活動する姿が数多く見られています。これからも、大規模校の強みを生かして、子どもたちが様々な場面で学び合う活動を工夫して行っていきます。

一斉に大きな声で
話す活動



児童が行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ



組み合ったり
接触したりする運動



ロアッくん学校訪問！ 全校児童分招待券プレゼント！

6月28日ロアッタウン管内の本校にロアッくんが訪問し、ホームゲームの招待チケット全校児童分をプレゼントしてくれました。運営委員会の子どもたちが代表して受け取り、記念撮影もできました。ありがとうございました。ロアッの選手の皆さんの活躍も楽しみにしています。※招待チケットは、7月の中旬ごろ、当日の様子を紹介したチラシと一緒に配付します。お楽しみに♪

